



# 校長だより

R 3 . 4 . 7

保護者の皆さま、本年度より館林特別支援学校の校長となりました、小林一雅と申します。どうぞ、よろしく願いいたします。本校には、平成28年4月から平成31年3月まで、教頭として勤務させていただきました。その後、桐生高校へ転出し、縁あってまた本校で勤務することとなりました。

本日、久しぶりに子どもたちの姿を見て、嬉しい気持ちでいっぱいとなりました。始業式・新任式は、先生方の話に耳を傾けながら、拍手をしてくれたりするなど、最後までよく頑張っていて臨み、とても立派でした。入学式では、緊張をしながらも、呼名に対して子どもたちそれぞれの表現で応えてくれました。不安なく新しい生活を過ごせるように支援を行っていきたくと思います。

子どもたちから、エネルギーをもらい、感謝しています。今、あらためて、子どもたちのために、学校のために、校長としてしっかりと学校運営を行っていかねばならないと思っております。今後ともご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

始業式・新任式については、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、例年とは異なる形で実施させていただきましたので、始業式で子どもたちに話をした内容を記載いたしました。

子どもたちに、「どのような力を身に付けさせたいか」を考えたとき、いろんな事が思い浮かびます。その中の一つ、「あいさつ」について今回、取り上げました。「あいさつ」は、人と人をつなぐコミュニケーションであり、自分の意思を表示するものでもあります。  
①自分なりの「あいさつ」でよい ②お互いが楽しい気持ちになるもの という視点のもと、本年度の指導の重点の一つとして取り組んでいきたくと思います。



## 【1学期 始業式 あいさつ】

小学部・中学部の皆さん、こんにちは。

4月から皆さんの学校の校長になった小林一雅です。

校長先生は、前は教頭先生でしたが、変身して校長先生になりました。

また皆さんと一緒に過ごすことができるようになって、とてもうれしいです。よろしくお願い致しますね。

季節は春、暖かくなって、いろんな花が咲くようになりました。

今日から新しい学期が始まり、皆さんは1つ学年が上がりました。

1年生は2年生に、2年生は3年生になりました。

お友達と仲良く、勉強や運動に頑張ってくださいね。

校長先生から一つお願いがあります。

今年もみんなでいっぱい「あいさつ」をしたり、あいさつをしてくれたら、「あいさつ」を返しましょう。

今年目標です。

皆さんのできることでいいですからね。

「あいさつ」にはいろいろな種類があります。

朝、学校に来たときは？

「おはよう ございます」ですね。

手をあげたり、「うん」と頷くのもいいですよ。

ご飯を食べるときは？

「いただきます」ですね。

皆さんが、「あいさつ」をしたり、「あいさつ」を返してくれると、とっても嬉しい気持ちになりますよ。

みんなで「あいさつ」をしていきましょう。

